

## Ergänzung Bedienungsanleitung Mezzo Mikroskop



### 1 Hinweis!

Handstückhaltearm mit LED-Beleuchtung und Steckernetzteil Art. Nr. 200208  
und Stereomikroskop Mezzo incl. Steckernetzteil mit LED-Beleuchtung Art. Nr. 200201



LED-Beleuchtung muss **immer** mit dem mitgelieferten Steckernetzteil „Constant Current 700mA“ betrieben werden.



LED-Beleuchtung darf **nicht** bei den früheren Baureihen PUK3 Professional und PUK3 professional plus an der 12VAC-Lampenbuchse angeschlossen werden. LED wird dabei zerstört!

Zusätzlicher Sicherheitshinweis!



### 2 GEFAHREN UND PERSÖNLICHER KÖRPERSCHUTZ

AUGENSCHUTZ BEIM BETRIEB DER LED-BELEUCHTUNG

**Nicht mit ungeschützten Augen in das Licht der LED-Leuchte und die Reflexionen des LED-Lichtes sehen; nur Schweißer-Schutzschild mit vorschriftsmäßigem Schutzglas verwenden (min. Schutzstufe 3).**

**Amendment to: Operating instructions welding microscope „Mezzo“**



### 1 Please Note!

#### Regarding the items:

Hand piece mount with LED lighting and mains power adapter Art. N° 200208  
Stereo microscope Mezzo incl. mains power adapter and LED lighting Art. N° 200201



The LED lighting module may only be operated using the mains power adapter included. („Constant Current 700mA“)



When using welding devices from previous product lines (e.g. PUK3 Professional and PUK3 professional plus), the LED lighting module may not be connected directly to the 12VAC socket on the back of these machines. This would destroy the LED lighting module!

Additional safety notice!



### 2 PERSONAL SAFETY AND POTENTIAL RISKS

EYE PROTECTION WHILST OPERATING THE LED LAMP (LIGHTING MODULE)

**Do not look into the LED lamp, or into the reflection of the LED light, without eye protection. Always use a welders' protective glare shield with a minimum protection class of 3.**

22.09.2010

